



RECRUTEMENT ENSEIGNANTS-CHERCHEURS  
CAMPAGNE 2019

ACADEMIC APPOINTMENTS 2019

Poste n° 272- *Appointment no. 272*

Textes et culture de la Chine médiévale (IV<sup>e</sup>-XIII<sup>e</sup> s.)  
*Texts and Culture of Medieval China (IV<sup>th</sup>-XIII<sup>th</sup> century)*

**Composante :** Section des Sciences Historiques et Philologiques

**Localisation du poste :** Paris

**Department :** *Historical and Philological Sciences*

**Location :** *Paris*

**Niveau du poste :** Maîtrise de conférences

**Prise de fonction :** à partir du 1<sup>er</sup> octobre 2019

**Job category :** *Assistant professorship (maîtrise de conférences)*

**Starting date :** *1<sup>st</sup> October 2019*

**Profil pour publication / Job Profile :**

La périodisation « Chine médiévale » s'entend dans un sens très large. Elle commence à l'époque des Trois Royaumes et s'étend facilement jusqu'aux Song inclus.

Par sa thèse de doctorat et ses différents travaux, le candidat aura démontré sa grande maîtrise du chinois classique. Ayant le souci de former les étudiants à cette langue, il présentera un projet d'enseignement et de recherche portant sur des textes en chinois classique et introduisant ses auditeurs au cœur de l'histoire ou de la culture chinoise à travers l'un ou l'autre de ses multiples facettes.

Le candidat s'engage à être, s'il est élu, membre du CRCAO (UMR 8155).

*The term 'Medieval China' must be taken here in the broader chronological sense. It starts with the Three Kingdoms and may extend up to the Song Dynasty.*

*The successful applicant will be expected to have demonstrated full mastery of Classical Chinese through his or her doctoral dissertation and research work. He or she will have to train students in the study of the language and will have to submit a teaching and research project based on texts in Classical Chinese and introducing students to the heart of Chinese history or culture through one of its many aspects.*

*The successful applicant undertakes to become a member of CRCAO (Centre de recherches sur les civilisations de l'Asie orientale).*

*Teaching shall be given in French and based in Paris, in coordination with EPHE's Doctoral School.*

**Unité de rattachement :** UMR 8155 - CRCAO

**Contacts :**

*scientifique / academic :* **M. Michel HOCHMANN**, Doyen de la section des Sciences Historiques et Philologiques / **Professor Michel HOCHMANN**, Dean, Section of Historical and Philological Sciences / michel.hochmann@ephe.psl.eu

*administratif / administrative :* **Mme Florence JERIDI**, Administrative Officer, secretariat.shp@ephe.psl.eu